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REQUERIMENTO Nº 00773/2013
 

Requer  Informações  quanto  a 
reforma  e  ampliação  da  EMEFEI 
“Augusto  Scomparin”,  localizada na 
Avenida  de  Cillos  entre  as  Ruas 
Maria  Grella  Modeneze  e  Bueno 
Brandão, no bairro Jardim Mariana.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  QUE, a  escola  esta  muito  bem  localizada,  uma 
grande qualidade em seus profissionais,

CONSIDERANDO QUE, tem uma grande demanda de pessoas    que 
querem que seus filhos estudem na mesma,

CONSIDERANDO QUE,  melhorou  o  acesso  do  São  Francisco  I  e  II 
pra pedestre aumentando ainda mais a procura desta escola,

CONSIDERANDO QUE, na gestão passada atendendo solicitação de 
pais e alunos e profissionais da mesma, fizemos vários requerimentos e 
indicações para ampliar a secretaria e sala de aulas,

CONSIDERANDO QUE, que conseguimos uma verba de R$ 150.000,00 
para  construção  de  uma quadra  destinada  ao  uso  da  escola  e  em 
segundo plano para a população da região,

CONSIDERANDO QUE, atualmente a quadra esta semi-pronta e sem 
ligação  com a escola,  não atingindo  o  objetivo  de proporcionar  bem 
estar aos alunos e se for usar da forma que se encontra o acesso é 
externo colocando em risco a segurança dos alunos,

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo  diploma  legal,  seja  oficiado  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- Existe algum projeto para executar a reforma e ampliação da 
EMEFEI mencionada? 
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2- Caso positivo, o que será reformado e ampliado na EMEFEI?

3- Dentro deste projeto está incluída a ligação da escola com a 
quadra,  atendendo  o  objetivo  principal  da  construção  da 
mesma? 

4- Dentro  deste  projeto  está  incluída  a  construção  de 
estacionamento  para  funcionários,  devido  a  grande  área 
existente?

5- Existe  a  possibilidade  de realizar  a  troca  do  alambrado ao 
entorno da escola?

6- É do conhecimento da secretaria de educação que a EMEFEI 
esta sem o nome de identificação desde que foi revitalizada a 
pintura?

7- Esta  prevista  a  realização  de arborização  e  calçamento  ao 
entorno da quadra

Qual a previsão para o término total da quadra, uma vez que a 
escola  não  esta  utilizando  a  mesma  por  falta  da  sua 
conclusão?

8- Há algum prazo para o inicio das obras?

9- Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de julho de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador/ Vice Presidente-


